

## Se incrementa fenómeno de niños migrantes (Diario de Queretaro 13/08/13)

Se incrementa fenómeno de niños migrantes (Diario de Queretaro 13/08/13) Organización Editorial Mexicana 13 de agosto de 2013 Gabriel Xantomila / El Sol de México Ciudad de México.- El fenómeno de los niños migrantes que viajan solos se ha incrementado de manera importante. La delegación federal del INM, tan solo en Veracruz ha rescatado durante 2013 a 798 menores extranjeros, de los cuales 596, es decir, casi el 80%, viajaban sin compañía, expuestos a ser víctimas de tráfico y trata de personas y otro tipo de abusos. Y es que el Instituto Nacional de Migración (INM) rescató en Veracruz a 11 niños y niñas centroamericanos, de los cuales dos de ellos viajaban solos y en condiciones de alta vulnerabilidad al pretender cruzar la frontera, o incluso el desierto para llegar a Estados Unidos y buscar a sus padres o familiares. Los otros nueve menores viajaban con familiares que pretendían llegar al mismo destino y fueron detectados en el tramo carretero de la Tinaja, Veracruz, durante una revisión migratoria a un autobús de pasajeros. En la revisión se aseguró además a 22 centroamericanos adultos con estancia irregular en el país, 16 hondureños, cinco salvadoreños y 1 guatemalteco. La delegación del INM en Veracruz ordeno inmediatamente la custodia a través de los Oficiales de Protección a la Infancia.